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4 АПРЕЛЯ
Во Дворце культуры «Кристалл» чество
вали передовиков производства отрасли 
молочного животноводства. Председа
тель Думы МО Евгений Быков тепло по
здравил награжденных с успехами, до
стигнутыми в 2024 году, и поблагодарил 
за труд, добросовестность и ответствен
ность.

5 АПРЕЛЯ
В ежегодной просветительской акции 
«Тотальный диктант - 2025» принял уча
стие председатель Думы Евгений Быков. 
Цель образовательной акции - показать, 
что быть грамотным важно для каждо
го человека, а также объединить всех, кто 
любит русский язык.

10 АПРЕЛЯ
Управление социальной политики орга
низовало и провело при участии специа
листов и творческих коллективов Дворца 
культуры «Кристалл» мероприятие по вру
чению знаков отличия Свердловской об
ласти «Совет да любовь».
Супружеские пары, прожившие в браке 
более 50 лет, поздравил председатель Ду
мы Евгений Быков.

***
В спортивном комплексе «Здоровье» от
крылся фестиваль Всероссийского физ
культурно-спортивного комплекса «Готов 
к труду и обороне» среди студентов сред
них профессиональных образовательных 
учреждений, посвященный 80-летию По
беды в Великой Отечественной войне. 
Участников приветствовал председатель 
Думы Евгений Быков.

12 АПРЕЛЯ
Очередной этап спартакиады среди пред
приятий и организаций муниципального 
округа Сухой Лог прошел в спортивном 
комплексе «Здоровье». В открытии при
нял участие председатель Думы Евгений 
Быков. В этот день состоялся турнир по 
волейболу.

21 АПРЕЛЯ
В ДК «Кристалл» прошло торжественное 
мероприятие, посвященное Дню местно
го самоуправления. Депутат Вадим Дзю- 
бин был награжден Почетной грамотой 
Думы муниципального округа Сухой Лог 
за многолетний добросовестный труд и 
значительный вклад в развитие системы 
органов местного самоуправления.

23 АПРЕЛЯ
На ул. Набережной состоялось собрание 
жителей. В нем приняли участие депута
ты Евгений Быков, Виктор Воложанин, ди
ректор МУП «Горкомсети» Андрей Рябков. 
Поводом для встречи стало обращение 
жителей в связи с отсутствием центра
лизованного холодного водоснабжения. 
Депутаты разъяснили, что для начала не
обходима разработка проектно-сметной 
документации. Договорились на будущее 
информировать о проводимых меропри
ятиях.

24 АПРЕЛЯ
В парке «Семейный» на общегородской 
субботник вышли коллективы админи
страции муниципалитета, Думы и Счетной 
палаты, сотрудники предприятий и орга
низаций, студенты и учащиеся образова
тельных учреждений.

У Сухого Лога появился
свой гимн '» ь 1и1м|нй|в|,)

24 апреля Дума на очередном заседа
нии утвердила еще один официаль
ный символ муниципального окру
га. В работе нормотворческого органа 
приняли участие 15 депутатов.

О ГИМНЕ

Первым вопросом рассмотрели про
ект решения «Об утверждении гимна 
муниципального округа Сухой Лог». Де
путатам представили автора песни «Го
род Сухой Лог» Дмитрия Миниахметова 
и само произведение в исполнении ка
мерного хора. Вокальная композиция 
является победителем муниципального 
конкурса в номинации «Лучшая песня о 
Сухоложье». Депутаты и приглашенные 
на заседание докладчики тепло встре
тили автора и артистов аплодисмента
ми. Гимн был утвержден единогласно.

ОБ ИСПОЛНЕНИИ БЮДЖЕТА

Народные избранники заслушали 
информацию Счетной палаты о резуль
татах внешней проверки годового отче
та об исполнении бюджета за 2024 год 
с рекомендацией утвердить отчет, так 
как он является полным и достоверным.

Выступила начальник финансового 
управления Наталья Чащина. Она доло
жила, что бюджет городского округа за 
2024 год был исполнен с профицитом в 
11 млн 630 тыс. руб. (доходы - 3 млрд 519 
млн 663 тыс. руб., расходы - 3 млрд 508 
млн 033 тыс.). Общий объем бюджетных 
ассигнований, направленных на испол
нение публичных нормативных обя
зательств, составил 3 млн 610 тыс. руб. 
Объем межбюджетных трансфертов, 
полученных из бюджетной системы РФ, 
- 2 млрд 434 млн 208 тыс. руб. При этом 
по нулям - расходы на обслуживание 
муниципального долга, предоставлен
ные бюджетные кредиты и бюджетные 
инвестиции юридическим лицам, не

Сходы. За две недели - четыре населенных пункта
С 11 по 23 апреля председатель Думы муниципаль
ного округа Сухой Лог Евгений Быков и заместитель 
директора управления муниципального заказчика, 
депутат Виктор Воложанин вместе с представите
лями администрации и начальниками Новопыш- 
минского и Курьинского территориальных отделов 
Юрием Соломеиным и Набат Храмовой побывали 
на четырех сельских сходах: 11 апреля - в с. Фила- 
товском, 16 апреля - в д. Сергуловке, 18 апреля - в 
д. Боровки и 23 апреля - в с. Курьи.

На сходах жителям напомнили о профилактике по
жаров и правилах пожарной безопасности, выслуша
ли обращения сельчан. Заданные вопросы касались 
благоустройства территории, освещения и ремонта до
рог, обустройства и содержания контейнерных площа
док, отлова собак и других жизненно важных проблем.

Все вопросы жителей внесены в протоколы собра
ний, которые направлены в администрацию и Думу 
МО Сухой Лог для дальнейшей работы. Сход в деревне Боровки / ФОТО ИЗ АРХИВА ДУМЫ МО СУХОЙ ЛОГ

Депутаты собрались на 36-е заседание / ФОТО МАРИНЫ ПЕЧЕНКИНОЙ

являющимся МУ и МУП.
По сравнению с 2023 годом общий 

объем доходов в 2024-м увеличился на 
1 млрд 099 млн 659 тыс. рублей.

Рассмотрев представленный отчет 
и приняв во внимание результаты пу
бличных слушаний, Дума МО Сухой Лог 
вынесла решение его утвердить.

О НАГРАЖДЕНИИ

Следующие изменения касались по
ложений о звании «Почетный гражда
нин муниципального округа Сухой Лог», 
а также о Почетной грамоте и Благо
дарственном письме Думы МО Сухой 
Лог. Депутаты устранили два пробела 
в правовом регулировании: определи
ли минимальную численность группы 
граждан, которые вправе выдвигать 
кандидатуры для награждения (от 10 
человек), и установили обязательность 
выписки из решения собрания трудово
го коллектива и согласия на обработку 
персональных данных.

По традиции народные избранники 
приняли решение о награждении по
четной грамотой - в этот раз работни
ков АО «Сухоложское Литье» и истори
ко-краеведческого музея.

Депутаты также утвердили резуль
таты публичных слушаний по проек

ту решения «О внесении изменений в 
Устав муниципального округа Сухой Лог 
Свердловской области» и положение о 
муниципальном жилищном контроле.

О БЛАГОУСТРОЙСТВЕ

Повестка заседания была исчер
пана, и слово взял заместитель главы 
Администрации МО Сухой Лог в сфере 
жилищно-коммунального хозяйства и 
строительства Виктор Игонин. Он рас
крыл детали благоустройства ул. Юби
лейной в части озеленения в связи с 
капитальным ремонтом дорожной ма
гистрали. Ранее депутаты просили дать 
разъяснения по этому вопросу, чтобы в 
свою очередь проинформировать из
бирателей.

Вырубленные старые и небезопас
ные деревья заменят молодыми. Около 
150 саженцев яблонь будут высажены 
к Дню города после того, как завершат
ся работы по асфальтированию дорож
ного полотна. Сортовые яблони дости
гают в высоту 5 метров, у них вырастет 
красивая пышная крона диаметром 
3-4 метра. В рамках благоустройства на 
ул. Юбилейной появятся также новые 
тротуары, парковочные карманы, оста
новочные комплексы, фонари.


